PlantaDoce.

Entorno

Bruselas rebaja el crecimiento de España para cierre de año y prevé una inflación por encima del 8%

Las estimaciones de la Comisión Europea rebajan las expectativas para el ejercicio del Gobierno español para el cierre del ejercicio, que en sus últimas previsiones situaba el avance del PIB en el 4,3% para 2022.

PlantaDoce 14 jul 2022 - 13:06



La inflación en España no dará tregua y la economía seguirá avanzando a buen ritmo, aunque menor del esperado. Las previsiones de la Comisión Europea para España proyectan un índice de Precios de Consumo (IPC) en el 8,1% y un avance del Producto Interior Bruto (PIB) del 4% en 2022, según la segunda actualización de las previsiones del organismo europeo para el conjunto de los países miembros de la Unión Europea (UE), publicadas hoy.

Bruselas ha aumentado sus expectativas sobre inflación en España respecto sus

PlantaDoce.

previsiones de mayo, que cifraban el repunte del IPC en el 6,3%. Según la Comisión, la inflación irá moderándose en el segundo semestre respecto el 10,2% actual **como consecuencia de un relajamiento de los precios de la energía**. La Comisión espera que la inflación subyacente se mantenga alta durante 2022 y **comience a disminuir en el segundo trimestre de 2023**. Para el próximo ejercicio, la entidad estima una inflación alrededor del 3,4%.

"Se espera que los precios de la energía se moderen lentamente a partir de la segunda mitad de 2022, ayudados por medidas gubernamentales adicionales que entraron en vigor en junio, incluido el tope del precio del gas con el objetivo de reducir los precios mayoristas de la electricidad y una reducción adicional del IVA en la factura de la electricidad", apunta la Comisión en el informe.

De cumplirse las previsiones de la CE, España será uno de los cinco países europeos que más crecerán en este ejercicio

Respecto al PIB, Bruselas pronostica que España cerrará el ejercicio con un avance del 4%, en línea con el pronóstico de primavera, que ya rebajó en 1,6 puntos porcentuales sus previsiones para la economía española del informe de principios de año. Para 2023, el organismo comunitario **prevé que el PIB español se incremente un 2,1%**. Esta previsión rebaja un 1,3% el pronóstico del pasado mayo y se mantiene 2,3 puntos porcentuales por debajo de las primeras previsiones realizadas en 2022 por la Comisión.

Las estimaciones de Bruselas **rebajan las expectativas del Gobierno español para el cierre del ejercicio**, que en sus últimas previsiones situaba el avance del PIB en el 4,3% para 2022 y un repunte menor, del 3,5% para 2023.

Para el conjunto de la Unión Europea, la Comisión establece un incremento medio del PIB del 2,7%, con lo que, de cumplirse las previsiones, **España estaría entre los cinco países europeos que más crecerán en este ejercicio**, por detrás de Portugal (6,5%), Eslovenia (5,4%), Irlanda (5,3%) y Malta (4,9%) y con el mismo avance que Grecia.

Las previsiones respecto la inflación en la UE sitúan el repunte del IPC, de media, en el 8,3% para los países miembros y en el 7,6% para la zona euro. Bruselas también prevé para 2021 un repunte del PIB del 1,5% de media para los países miembros y un

PlantaDoce.

1,4% para la zona euro.

https://www.plantadoce.com/entorno/bruselas-rebaja-el-crecimiento-de-espana-para-cierre-de-ano-y-preve-una-inflacion-por-encima-del-8

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.